

Sachstandsbericht Bezirksvertretung Innenstadt

Instandsetzung der Pflasterung, Wiederherstellung der Begrünung, Aufstellung von Fahrradnadeln und Ersatz falscher Poller in der Hermann-Becker-Straße, Antrag Grüne

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Innenstadt beschließt:

1. die kurzfristige Instandsetzung der Pflasterung des Mittelstreifens
2. die Wiederherstellung der Begrünung des Mittelstreifens
3. die Wiederherstellung der Grünflächenabgrenzungen
4. die Aufstellung von Fahrradnadeln auf mind. zwei vorhandenen Parkplätzen
5. Ersatz falscher Poller

Die Kosten hat der Bauherr des Geschäftsgebäudes Ertstraße/Herrmann-Becker-Straße zu tragen.

Status in Bearbeitung

erledigt

Aktueller Bearbeitungsstand:

2022

Pkt 1-3 Der Mittelstreifen Hermann-Becker-Str. wird durch Investor komplett saniert.

Pkt 4. Der Beschlusspunkt ist erledigt.

Pkt 5. Die falschen Poller wurden durch neue ersetzt.

Nächste Schritte:

Der nächste Sachstandsbericht ist geplant für den: